

# In Meinhard blühen 200 Kirschbäume

## Jährlich werden bis zu acht Tonnen der Früchte privat geerntet

**A**uch wenn die Gemeinde Meinhard beim Kirschenanbau nicht mit großen Plantagen wie in Witzenhausen kommerziell unterwegs ist, so stehen doch fast 200 Kirschbäume in den sieben Meinharder Ortsteilen.

Nachdem die Frühkirschen bereits geerntet worden sind, steht nun die Ernte der späteren Sorten an. Bürgermeister Gerhold Brill schätzt, dass in Meinhard rund acht Tonnen Kirschen jährlich privat geerntet und zu Marmelade verarbeitet oder einfach nur eingekocht werden. Rund achteinhalb Gramm bringt eine



**In Meinhard** blühen über 200 Kirschbäume: Nun stehen die späteren Sorten an.

FOTO: GEMEINDE MEINHARD

späte Süßkirsche auf die Waage. Zweihandpflücker schaffen bei einem gut tragenden Baum fast 30 Kilo in der Stunde.

Das Pflücken ist zeitintensiv und bei Mittel- bis Hochstämmen nicht ungefährlich. Unfälle beim Kirschenpflücken haben oftmals einen dramatischen Ausgang. Also grundsätzlich die Standsicherheit der Leiter überprüfen.

Nicht zu steil und auch nicht zu schräg – und Amateure beim Kirschenpflücken sollten sich nicht als Zweihandpflücker versuchen.